

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un ordre en conseil en date du 19 avril courant (1888), de faire les nominations suivantes, savoir :

Commissaires d'écoles.

Comté de Mégantic, Plessisville.— MM. Napoléon Charles Cormier, Narcisse Fortier, George Savoie, Jean-Baptiste Vallée, fils, et Olivier Sévigny. Municipalité nouvelle.

Comté d'Argenteuil, village de Carillon.— MM. Pierre Girard, John Brophy, Alfred Boileau, André Pharand dit Vivarais et Gilbert Desforges. Municipalité nouvelle.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un ordre en conseil en date du 18 avril courant (1888), de détacher de la municipalité de Sainte-Jeanne de Neuville, dans le comté de Portneuf, la propriété appartenant à Jean-Baptiste Derome, écuyer, et l'annexer à celle du "Bois de l'Ail," ci-après mentionnée ;

Et ériger l'arrondissement No 4 de la municipalité de Saint-Basile, dans le dit comté, qui comprend tous les terrains situés dans la concession du "Bois de l'Ail," depuis la terre de Joseph Etienne Bédard jusqu'à celle de Narcisse Piché, toutes deux inclusivement, ainsi que ceux de la partie ouest de la concession Saint-François, depuis la terre de feu dame Augustin Morrisset jusqu'à celle de feu Joseph Belleau, toutes deux inclusivement, de même que la propriété du dit Jean-Baptiste Derome, écuyer, et ce, sous le nom de "Bois de l'Ail."

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un ordre en conseil en date du 18 avril courant (1888), de détacher de la municipalité du Saint-Esprit, dans le comté de Montcalm, toute la partie du rang désigné sous le nom de "Petite-Rivière," et l'annexer à la municipalité de Sainte-Julienne, dans le dit comté de Montcalm, pour les fins scolaires. Cette dite partie du dit rang a été attachée à Sainte-Julienne par la proclamation du onze de février 1887.

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, par un ordre en conseil en date du 18 avril courant (1888), d'ériger en municipalité scolaire, sous le nom de "St-Benoit," le canton Packington, dans le comté de Témiscouata, avec les mêmes limites qui lui sont assignées comme tel canton.

CONSEIL DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE.

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION DU PRINTEMPS DE L'ANNÉE 1888.

Séance du 20 avril 1888.

Présents :

Le Surintendant, président.
 Son Eminence le Cardinal Taschereau.
 Mgr l'Archevêque de Montréal.
 " " d'Ottawa.
 Mgr l'Evêque de Rimouski.
 " " de Sherbrooke.
 " " de St-Hyacinthe.
 " " de Nicolet.

Mgr le Vicaire Apostolique de Pontiac.
 Le Très Révérend N. Doucet, V. G. administrateur du diocèse de Chicoutimi.

L'hon. P. J. O. Chauveau.

" H. Mercier.

P. S. Murphy, écr.

Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière session.

Sur proposition de Son Eminence le Cardinal Taschereau, secondé par l'honorable H. Mercier, le comité adopte la résolution qui suit :

" Que les membres de ce comité ont
 " appris avec une profonde douleur la
 " mort de Sa Grandeur Mgr Dominique
 " Racine, Evêque de Chicoutimi et mem-
 " bre de ce comité, décédé le 28 janvier
 " dernier, et qu'ils présentent leurs con-
 " doléances à Mgr l'Evêque de Sher-
 " brooke, son frère."

Lecture est faite du procès-verbal qui suit de la dernière session du bureau d'examineurs des candidats à la charge d'inspecteur d'écoles :

*7ème séance du bureau d'examineurs
 des candidats à la charge d'ins-
 pecteur d'écoles.*

Québec, 15 et 16 mars 1888.

Présents:— MM. les abbés Bégin et Verreau, P. S. Murphy, écr, F. X. Drouin, écr.